50 000 Euro für Dampfkesselhaus

DÜREN. Die "Fabrik für Kultur und Stadtteil Düren" nimmt Gestalt an. Nach Fertigstellung des ersten Bauabschnitts darf sich die eigens gegründete Stiftung zum Betrieb der Kulturfabrik über eine Förderung in Höhe von 50 000 Euro für die Sanierung des Kesselhauses freuen. Der Fördervertrag wurde am Montag von Bürgermeister Paul Larue und Roland Tauber. dem Leiter des Ortskuratoriums Jülicher Land der Deutschen Stiftung Denkmalschutz, unterzeichnet. Das alte Dampfkesselhaus der Fabrik Becker & Funck mit der Original-Dampfmachine aus dem 19. Jahrhundert soll zu einem museal gestalteten, industriegeschichtli-Dokumentationszentrum umgebaut werden, das neben einer Seminarfläche auch Raum für Ausstellungsobjekte bereitstellen soll. Das Gesamtvolumen des Kulturfabrik-Sanierungskonzepts beläuft sich auf ca. 3,3 Millionen (elfa) Euro.